

Jouxtant le préau, les femmes souhaitaient avoir l'eau et un bloc sanitaire composé d'un WC et d'une douche, l'ensemble pouvant servir pour le village. Enfance Action avec l'aide du Conseil Départemental de la Dordogne a répondu favorablement à ces demandes.

Ensuite un groupe d'amis suisses a financé un mur d'enceinte pour sécuriser la maison des femmes et ses infrastructures.

Plus récemment, une adhérente gardoise a souhaité soutenir les femmes de Talène en leur offrant une cinquantaine de plants de fruitiers : 10 manguiers et 40 citronniers greffés. Aux vues des enjeux climatiques l'équipe sénégalaise a pensé que l'idée était bonne et c'est tout le village qui s'est mobilisé pour le reboisement dans le parc de la maison des femmes.

Des fleurs ont été données pour égayer le parc de cette maison par le président.

Le chef du village a offert un terrain de un hectare.

Toutes ces actions réunies créent une dynamique très positive dans ce village et déjà de nouveaux projets surgissent avec la création d'un verger d'anacardiens, l'installation de l'électricité solaire dans la maison des femmesElle motive aussi notre association à rechercher des financements.

Projet 2019 en France

C'est avec plaisir et avec toujours de nouvelles créations que Yan et Josée vous accueilleront sur le marché de Noël de Hautefort le samedi 14 Décembre de 10h à 17h.

L'Association Enfance Action souhaite à toutes et tous de belles fêtes de fin d'année.



Pour plus de renseignements, adhérer à l'association ou faire un don rendez vous sur notre site : www.enfanceaction.org
téléphone : 06 82 14 02 56 ou 06 42 26 82 22

ENFANCE ACTION SAINT PANTALY D'EXCIDEUIL
Association loi 1901 à but humanitaire
chez Monsieur Franck GRIFFON Dournazac
24160 SAINT GERMAIN DES PRES